
  修学旅行を終えて  今日の京都学習（5/17）を振り返って ～2組編～ 

      班で協力した京都学習、楽しかった                 矢島 佑生 

 世界遺産というものを初めて目の当たりにして、とても感動しました。美しさ、壮大さ、そして歴史が感じら

れ、パワーをもらいました。建造物の細かい装飾がすごくて、昔の人が作ったなんて信じられなかったです。こん

な経験をすることはこれからめったにないことだと思うので、大事にしていきたいです。水族館では海の生き物た

ちに心を奪われました。水中を泳ぐ姿やただ立っているだけでもめちゃくちゃかわいかったです。とても楽しくて

はしゃいでしまいました。メンバーの良いところもたくさん見つけることができまし

た。○○さんは班長として僕たちをしっかりまとめてくれて計画通りの行動をするこ

とができました。○○さんは周りをよく見て思いやりの行動をしてくれました。○○

さんは運転手さんともすぐに仲良くなり、場を和ませてくれました。○○さんは僕の

変なノリに付き合ってくれて僕を嬉しくさせました。○○さんはカメラ係として撮影

をたくさんしてくれて僕たちの為に行動してくれました。班で協力した京都学習はと

ても楽しかったし、良い経験になりました。これからも忘れずに「思い出」として残

しておきたいです。 

 

   みんなで一緒に京都文化にふれたこと                      新田 悠人 

 今日の学習での良かったところは、まず、プランの目的を達成できたこと。無事に到着時刻に間に合ったこと。

そして京都の文化に感動したこと。金閣寺の上に鳳凰という像があったことと金閣寺が川で反射しているところが

すごいと思いました。二条城の壁画の種類が多くびっくりしました。水族館の魚の種類も多かったです。また班の

一人一人がそれぞれの担当をやり遂げたことが良かったです。みんなで一緒に京都の文化にふれることができて楽

しかったです。これからもいろんな文化にふれてみたいと思いました。 

 

  すごく良かった、明日も楽しみ                          海老 芽唯 

 自分たちの班は金閣寺→北野天満宮→白峯神社→昼食の富綿亭→清水寺、に行っ

た。金閣寺では、金閣寺の下の湖にある『逆さ金閣』がとてもきれいだった。そして

金閣には２０万枚くらいの四角い金箔が貼られていることを知ってとても驚いた。水

占おみくじをした。末吉で書いてあることはまあまあ良かった。水に浸すだけで文字

が浮かんでくるってすごいなあって思った。白峯神社では、さい銭箱の横にバレーボ

ールの日本代表の高橋藍選手のサインとか写真とかがあって感動した。すごい御利益

がありそうで部活を頑張っていこうと強く思った。昼食の富綿亭は店員さんも味も雰

囲気もあたたかく安心した。とても美味しい。清水寺は人が多かったけど景色がとてもきれいだった。おみくじを

したら凶だった。初です。うれしいです。班員はみんなを気遣いながら歩いてすごく良かった。先に行くとかもな

く、安全に終わった。全員自分の係の仕事をしっかりしてすごく良かった。さすがこの班。明日が楽しみだ。
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今日の平和学習（5/18）を振り返って ～2組編～ 

   平和は愛（相手を想う、広いあたたかな）心                    村上 真佳 

 貞江さんが  一番伝えたいことは原爆の悲惨さを語り、後世に受け継いでいってほしいということだと

分かった。そして大切にしていることは、平和＝愛の心（相手を想うこと、広いあたたかな心）だと分かっ

た。爆風や熱線、放射線によって建物がくずれおち、助けることができずに死んでしまったり、火傷やガラ

ス片がささって、深い傷をおい、死んでしまったりしたと聞いて、原爆の恐ろしさを強く実感した。ジュノ

ー博士やノーマン・ガスガン氏はアメリカ人なのに日本人を助けようと薬を持ってきてくれたり、病気を診

てくれたりして、すごく優しい人たちだなと思った。 

 碑巡りで印象に残ったのは韓国や朝鮮の人たちが日本に連行されるときに日本風の名前に変えられたとい

うことだ。そのため、亡くなった人たちのお骨に親族の人が会うことができないと聞いてとても悲しい気持

ちになった。 

 

    後世に伝えていく                              大角 芽生 

 実際に被爆された方の貴重なお話を聞けて、本当に現実にあったのだと実感しました。また、被爆者の思

っている気持ちを聞けて、良かったです。途中の貞江さんの言葉にとても心が打ち付けられました。絶対に

忘れずに後世に戦争のおろかさと恐ろしさを伝えていこうと決めました。資料館では怖くて目をそむけてし

まうこともありましたが、原爆の被害について知ることができました。広島は当時すごく栄えていて、その

当たり前の毎日をあの一瞬で壊されてしまったということが本当に恐ろしいと思いました。碑巡りではまだ

見つかっていない被爆者の方が居ると知って、早く見つかって家族の元に返れるように願おうと思いまし

た。 

    

    平和にしていこうとよりいっそう思いました                   谷口 琥太朗 

 今日、平和記念公園と資料館で平和学習をしました。まず、講演会がありました。実際に被爆した人に話

を聞きました。原子爆弾について、と実際に落ちた後の状況について教えていただきました。次に平和記念

資料館を見学しました。原子爆弾が落ちた時のイメージ映像や原爆が爆発したときに落ちていた所持品など

が展示されていました。爆発の風圧でへこんだ鉄とびらやそのときいた人々の衣服が印象に残りました。次

に碑巡りをしました。平和記念公園には折り鶴を掲げた少女の銅像や亡くなった人たちの名簿が入っている

場所、身元不明の遺体が埋葬されている場所などがありました。原爆ドームでは落ちた時の状況や落ちた後

の状況を写真や実際の大体の場所を見ながら、細かく教えていただきました。最後に平和集会がありまし

た。歌を捧げたことで平和にしていこうとよりいっそう思いました。 

   

 

    


